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大阪難波ロータリークラブ週報 

２０２０．１１．１２  №２１０７ 

今 日 の 卓 話 

１１月１２日（木） 

テーマ    

   「題名のない卓話」 

卓話者  

      北橋茂登志会員 

ロータリー４つのテスト 次 回 の 卓 話 

１１月１９日（木） 

テーマ    

  

卓話者 

 

卓話担当者 中川静夫委員長  

 
言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

 大阪難波ロータリークラブ      例会日時 毎週木曜日 １２：３０ 

 創立 １９７６年８月５日      例会場  スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間 

 会長：川口栄計  幹事：福田 忠  会報・雑誌委員長：三島敏宏  事務局：安部亜希子 

 事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪５階 
 TEL 06-6632-3956  FAX 06-6632-3957  e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp 

ニ コ ニ コ 箱 報 告 

前 回 の 合 計      ￥６１，５００ 

本日までの累計 ￥１，１６９，５００(70%達成) 

11月末の予算額 ￥１，６６０，０００ 

出 席 報 告 

前回 １１月５日  ３週前 １０月１５日 

会 員 総 数 ５ ８ 名 
出席免除を除く      

ＭＵを含む  

修正出席率 8 0 . 7 6 %  
出 席 会 員 数 ３ ６ 名 

出 席 率 ６ ９ ％ 

（国際ロータリー会長 ホルガー・クナーク） 

 20２０-20２１年度 国際ロータリーのテーマ 

「ロータリーは機会の扉を開く」 

（第2660地区ガバナー 簡 仁一） 

第１７回例会  本日のプログラム 

開 会 （点鐘） 通算第２１０７回例会 

・ロータリーソング   「ROTARY」 

・ソングリーダー  本間一成会員 

・来客紹介     友好委員 

 

会 食 

・歌とピアノ    木下裕子  

・会長報告     川口栄計会長 

・幹事報告     福田 忠幹事 

・委員会報告    各委員長 

・出席報告     出席委員 

・ニコニコ箱報告  ＳＡＡ 

・卓話    

 

閉 会 （点鐘） 

これからの予定 

11月19日（木）例会          11月26日（木）例会           

12月 3日（木）例会・年次総会・定例理事会 

12月10日（木）例会          12月12日（土）地区大会(グランキューブ大阪) 

12月17日（木）例会 

 ♪ Ｒ-Ｏ-Ｔ-Ａ-Ｒ-Ｙ 

Ｒ‐Ｏ‐Ｔ‐ˇＡ‐Ｒ‐Ｙ，That ｓｐｅｌｌｓ Ｒｏｔａｒｙ． 

ＲＯＴˇＡＲＹ ｉｓ ｋｎｏｗｎ ｏｎ ｌａｎｄ ａｎｄ ｓｅａˇ． 

Ｆｒｏｍ Ｎｏｒｔｈ ｔｏ Ｓｏｕｔｈˇ， 

Ｆｒｏｍ Ｅａｓｔ ｔｏ Ｗｅｓｔˇ， 

Ｈｅ ｐｒｏｆｉｔｓ  ｍｏｓｔ ˇｗｈｏ ｓｅｒｖｅｓ ｔｈｅ ｂｅｓｔ； 

Ｒ‐Ｏ‐Ｔ‐ˇＡ‐Ｒ‐Ｙˇ，ｔｈａｔ ｓｐｅｌｌｓ Ｒｏｔａｒｙ． 

１１月 会員夫人誕生日 おめでとうございます 
 

 11月 1日 宮本倫明会員夫人 愛様  11月10日 菰田吉見会員夫人 三恵子様           

11月16日 北田好文会員夫人 雅代様 11月30日 早栗義文会員夫人 維久子様    

私
は
、
法
善
寺
に
て
住
職
を
し
て
お
り
ま

す
。
法
善
寺
は
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
ィ
ル
ス

の
影
響
で
３~

６
月
ま
で
は
、
寺
務
所
自

体
は
閉
め
て
お
り
ま
し
た
。
ま
た
、
緊
急

事
態
宣
言
の
も
と
法
善
寺
界
隈
は
規
制
地

区
に
な
り
閑
散
と
し
て
い
ま
し
た
。
そ
ん

な
中
で
何
か
で
き
な
い
か
と
思
い
、
仲
間

内
で
頑
張
っ
て
開
業
さ
れ
て
い
る
お
店
さ

ん
に
少
し
で
も
お
役
に
立
て
る
よ
う
に
、

で
き
る
だ
け
訪
問
さ
せ
て
頂
き
ま
し
た
。

コ
ロ
ナ
禍
で
こ
ん
な
こ
と
が
起
こ
る
と
は

夢
に
も
思
っ
て
な
い
状
況
に
な
り
ま
し
た

が
、
法
善
寺
エ
リ
ア
に
関
わ
る
「
人
々
の

絆
と
た
す
け
あ
い
の
心
」
を
感
じ
る
こ
と

が
で
き
、
皆
で
心
ひ
と
つ
に
す
る
こ
と
が

で
き
ま
し
た
。
現
在
は
、GO
T
O

ト
ラ
ベ

ル
・
イ
ー
ト
も
関
係
し
て
、
法
善
寺
界
隈

も
活
気
が
戻
っ
て
ま
い
り
ま
し
た
。 

さ
て
、
私
の
ロ
ー
タ
リ
ー
人
生
で
、
東
日

本
大
震
災
時
で
の
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
精
神
は

忘
れ
ら
れ
ま
せ
ん
。
ロ
ー
タ
リ
ア
ン
精
神

を
も
っ
た
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
活
動
は
素
晴
ら

し
い
も
の
で
あ
り
、
行
動
力
の
あ
る
熱
血

漢
た
ち
の
行
為
に
、
復
興
を
手
助
け
し
よ

う
と
す
る
仲
間
と
し
て
の
絆
と
、
奉
仕
の

理
想
を
感
じ
ま
し
た
。 

普
段
の
私
と
し
ま
し
て
は
、
法
善
寺
住
職

と
し
て
檀
家
さ
ん
は
も
と
よ
り
参
拝
者
さ

ん
に
寄
り
添
う
こ
と
と
共
に
、
浄
土
宗
の

宗
会
議
員
と
し
て
四
期
十
六
年
間
活
動
し

て
お
り
ま
す
。
こ
れ
は
、
国
会
議
員
の
よ

う
に
選
挙
で
え
ら
ば
れ
る
立
法
機
関
と
な

り
、
教
団
の
五
十
年
先
を
見
据
え
て
活
性

化
で
き
る
よ
う
に
活
動
し
て
お
り
ま
す
。 

ま
た
、
法
善
寺
は
水
掛
不
動
尊
を
お
祀
り

し
て
い
ま
す
の
で
、
「
自
身
の
芸
が
素
晴

ら
し
い
芸
に
な
り
ま
す
よ
う
に
、
一
か
月

公
演
が
事
故
な
く
無
事
に
満
員
の
公
演
に

な
り
ま
す
よ
う
に
」
と
不
動
明
王
像
に
す

が
る
芸
人
さ
ん
が
多
く
、
吉
本
や
松
竹
新

喜
劇
、
歌
舞
伎
、
相
撲
の
方
々
と
も
親
し

く
し
て
お
り
ま
す
。
中
で
も
歌
舞
伎
の
中

村
芝
翫
さ
ん
や
隼
人
さ
ん
、
相
撲
の
時
津

風
部
屋
は
特
に
親
交
を
持
っ
て
お
り
ま

す
。 

ま
だ
新
型
コ
ロ
ナ
の
影

響
は
残
っ
て
い
ま
す

が
、
人
情
の
街
・
法
善

寺
を
も
と
に
、
人
々
の

絆
を
つ
な
げ
て
い
き
た

い
と
思
い
ま
す
。 

［ 

テ
ー
マ 
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街 
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善
寺  
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神田眞晃  会員 

世
代
を
紡
ぐ 

 

イ
ン
タ
ビ
ュ
ー 

Vol. 
１８ 

南
国
ハ
ワ
イ
に
初
め
て
連
れ
て
行
っ
て
も

ら
っ
た
の
は
十
歳
の
時
で
す
。
当
時
＄
１
＝

三
六
〇
円
時
代
だ
っ
た
の
で
、
今
も
あ
る

「
踊
り
子
」
と
言
う
和
食
屋
さ
ん
の
メ

ニ
ュ
ー
の
値
段
を
見
て
驚
い
て
い
る
親
に
気

兼
ね
し
て
食
べ
た
事
を
覚
え
て
い
ま
す
。
初

め
て
の
ロ
ン
グ
ス
テ
イ
は
、
大
学
生
の
頃
で

す
。
先
日 

福
田
会
員
の
イ
ン
タ
ビ
ュ
ー
に
あ

り
ま
し
た
学
生
ツ
ア
ー
の
冬
ス
キ
ー
で
バ
リ

バ
リ
働
い
た
後
の
春
休
み
に
、
も
っ
ぱ
ら

サ
ー
フ
ィ
ン
を
楽
し
ん
で
い
ま
し
た
。
昨
年

長
男
が
サ
ー
フ
ィ
ン
デ
ビ
ュ
ー
し
た
の
で
感

慨
深
い
も
の
が
あ
り
ま
す
。 

2017･

2018

年
度
は
ゴ
ー
ル
ド
コ
ー
ス
ト
に
行

き
ま
し
た
が
、
そ
れ
以
外
の
年
の
夏
休
み
に

ハ
ワ
イ
へ
、
子
ど
も
の
サ
マ
ー
ス
ク
ー
ル
に

１
ヶ
月
間
滞
在
し
ま
す
。
そ
の
時
に
世
界
で

最
も
美
し
い
と
言
わ
れ
て
い
る
ラ
ニ
カ
イ

ビ
ー
チ
の
同
じ
場
所
で
子
ど
も
の
写
真
を
撮

り
ま
す
。
毎
年
の
成
長
を
見
る
の
が
楽
し
み

で
す
。 

南
国
に
行
く
理
由
は
２
つ
あ
り
ま
す
。 

 

約
四
十
年
前
に
親
に
連
れ
て
い
っ
て
も
ら
い

好
き
に
な
っ
た
の
で
、
同
じ
思
い
を
子
ど
も

た
ち
に
し
て
あ
げ
た
い
の
と
、
も
う
一
つ

は
、
自
分
自
身
の
心
の
開
放
で
す
。
経
営
者

は
ど
う
し
て
も
二
十
四
時
間
経
営
の
こ
と
を

考
え
て
し
ま
い
ま
す
。
環
境
・
業
界
・
取
引

先
・
仕
入
先
・
新
商
品
・
競
業
商
品
・
事
業

展
開
・
新
事
業
・
資
金
運
用
・
従
業
員
な

ど
、
考
え
だ
し
た
ら
切
り
が
な
く
、
枕
の
な

か
ま
で
考
え
ま
す
。
そ
れ
こ
そ
、
サ
ウ
ナ
の

後
の
水
風
呂
に
入
っ
た
一
瞬
だ
け
忘
れ
る
事

が
出
来
る
ぐ
ら
い
で
す
・
・
・
。
そ
ん
な
中

で
、
楽
し
い
思
い
出
の
詰
ま
っ
た
変
わ
ら
な

い
街
並
み
で
、
透
き
通
っ
た
空
と
、
ど
こ
ま

で
も
つ
づ
く
海
を
眺
め
て
、
家
族
の
笑
顔
と

成
長
を
見
る
こ
と
で
、
気
持
ち
が
開
放
さ
れ

て
頭
の
中
を
リ
セ
ッ
ト
す
る
こ
と
が
可
能
と

な
り
ま
す
。
そ
し
て
、
帰
国
後
に
パ
ワ
ー

ア
ッ
プ
し
て
経
営
者
と
し
て
更
に
戦
う
こ
と

が
で
き
ま
す
。 

現
地
で
メ
ー
キ
ャ
ッ
プ
す
る
の
も
楽
し
い
で

す
。
ハ
ワ
イ
で
は
、
ゴ
ル
フ
場
で
例
会
を
し

て
い
る
パ
ー
ル
ハ
ー
バ
ー
ウ

エ
ス
トRC

や
、
ワ
イ
キ
キRC

,

ホ
ノ
ル
ルRC

な
ど
で
す
。
以

前
、
滞
在
中
に
福
田
会
員
と

森
田
会
員
が
遊
び
に
来
て
く

れ
た
の
で
、
現
地
の
雀
荘
で

撮
っ
た
写
真
も
良
い
思
い
出

で
す
。
こ
れ
か
ら
も
、
家
族

の
成
長
と
経
営
者
と
し
て
の

充
電
す
る
た
め
に
、
南
国
ハ

ワ
イ
に
行
き
た
い
で
す
。 

［ 

テ
ー
マ 
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国
で
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川口栄計  会員 

世
代
を
紡
ぐ 
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★来客紹介：川口会長 
 第2660地区ガバナー  簡 仁一様 
 第2660地区幹事    吉田栄一様 
 第2660地区幹事    阪上博史様 
 ローターアクト候補者 加藤桜佳様 

★会長報告：川口会長 
1.11月5日の会長報告を行います。本日はガバナー公
式訪問の日であります。簡ガバナーそして吉田地
区幹事、阪上地区幹事、そしてローターアクト候
補者の加藤さん、ようこそお越し頂きました。ご
ゆっくりとお過ごしください。また簡ガバナー、
本日の卓話、どうぞよろしくお願いいたします。 

2.まず、各テーブルの上に冊子が2部置いておりま
す。1枚目は、この10月に刷新いたしました大阪難
波ロータリークラブのホームページであります。
今、RI、日本のそして我が地区のロータリークラ
ブに於きまして、このようにデザイン・アイデン
ティティーの確立がなされ、その要望に添い、今
期、刷新いたしたものです。インターネットに不
慣れな方の為、印刷媒体で用意いたしましたが、
表立ってのページのみでほんの一部であります。
MY ROTARYの登録も含め、お手伝いいたしますの
で、私共の活動を多くの人々に広告しております
ので、是非、一度ご覧いただきたいと思います。 

 またこの新しいページは、iphoneでもPCでもデバイ
スは選びません。若い世代の方々にSNSを通じて、
広く多くの方々とシェアすることも可能です。ど
うぞ、ご期待ください。 

 2枚目は、先日、行いました道頓堀リバーフェス
ティバルでのエンドポリオの募金活動と福祉作業
所の商品販売会場提供の社会奉仕活動をロータ
リーボイスで取り上げられ掲載されている記事で
す。もちろん2660地区のホームページにも寄稿し
ております。是非ご覧いただきたいと思います。 

3.さて、本日の「ロータリアンの足跡」は大阪ロー
タリークラブのチャーターメンバー平生釟三郎
（ひらおはちさぶろう）氏であります。甲南大
学、甲南高等学校、甲南中学校の創立者でありま
す。人物と経歴を紹介しておりますのでご興味の
ある方はお読みください。 

 本日の会長報告は以上であります。ありがとうご
ざいました。 

 

★幹事報告：福田幹事 
1．本日例会終了後、定例理事会を開催させて頂きま

すので、理事役員の方はご出席ください。 
2.ロータリーレート変更のお知らせです。11月のロー

タリーレートは1ドル＝104円となっております。 
3.吉田地区幹事、阪上地区幹

事、がお越しでいらっしゃ
います。12月12日(土)に行
われます地区大会のPRをし
ていただきます。 

 
★委員会報告 
◇友好委員会：森委員長 
11月7日(土）秋のマツタケ狩りを開催させて頂き
ます。8時30分スイスホテル５F集合で宜しくお願
い致します。 

 
★ニコニコ箱報告：荒山副ＳＡＡ  
地区幹事吉田栄一様：本日はありがとうございます。

地区大会、よろしくお願い致します。 
地区幹事阪上博史様：地区大会、よろしくお願い致

します。 
川口栄計：簡ガバナー、吉田地区幹事、阪上地区幹

事、ようこそお越しいただきました。本
日はよろしくお願い致します。 

福田 忠：簡ガバナー、阪上地区幹事、吉田地区幹事、
本日は公式訪問ありがとうございます。 

谷口 勉：簡ガバナーをお迎えして。よろしくご指
導の程、お願い致します。 

白野陽一：簡ガバナー、本日はご指導の程、宜しく
お願い致します。 

西原芳博：簡ガバナー、ようこそお越し頂きました。 
松浦孝尚：例会欠席お詫び。 
網干康史：連続欠席お詫び。 
赤坂 宏：例会欠席お詫び。 
早栗義文：簡仁一ガバナーようこそ難波RCへ。 

宜しくお願い致します。 
荒山義雄：例会欠席お詫び。 
川井宗次：10月末まで半年間無事故達成、ドライ

バーに感謝。 

★卓話  テーマ「ガバナー公式訪問」 

     卓話者  国際ロータリー第2660地区 

                簡 仁一 ガバナー 

ホルガー・クナークRI会長テーマ 

「Rotary Opens Opportunities」～ロータリーは機会の扉を開

く～  クナーク会長は、このテーマについて、ロータリー

がクラブに入会するというだけではなく、「無限の機会へ

の招待である」という思いを込めた、と語っておられま

す。「奉仕プロジェクトを通じて会員自身や受益者の人生

をより豊かにするための道を開くのがロータリーである」

  前回の記録  第１６回例会 １１月５日（木） 

と力説され、「ロータリーは、リーダーシップの機会、

奉仕のアイデアを実行に移すために世界を旅する機会、

そして生涯続く友情の絆を築く機会を与えてくれる」と

も述べられました。そのうえで、「私たちのあらゆる活

動が、どこかで、誰かのために機会の扉を開いていま

す」と強調されました。このRI会長のテーマに基づき、

2020-21年度第2660地区の年次目標を6項目掲げました。 

1.会員基盤の強化 

年代、職業、男女の別いずれにおいても、多様な会員を

受け入れる柔軟性と、ロータリーの基本的な価値観を再

認識し、クラブのあり方を方向づける「クラブビジョ

ン」を作成しましょう。問題意識を共有し、会員の退会

を防ぐ姿勢を、だれもが持ち続ける必要があります。 

2.ポリオの根絶 

現在、ポリオウイルス株の2型、3型は根絶され、あとは１

型だけです。日本時間8月26日に、WHOが、アフリカでポリ

オが根絶されたと宣言しました。これにより、ポリオの

常在国は、アフガニスタンとパキスタンの2か国だけとな

りました。ポリオの発症がどこかで起きている限り、感

染の危険は世界中の子どもに及ぶことになります。世界

中で根絶されるまで活動を続けていきましょう。 

3.青少年の活動を支援 

未来を担う若い世代を支援しリーダーを育てることは、

ロータリアンの使命です。当地区はインターアクト、

ローターアクト、青少年交換、ライラ、米山奨学生、

ロータリー学友などの青少年プログラムに積極的に取り

組んでいます。ロータリアンと青少年がともに活動でき

る奉仕の機会をさらに作っていきましょう。 

4.ロータリー財団活動の推進 

ロータリー財団は、ロータリーの奉仕プロジェクトを支

える柱です。年次基金は、3年後の奉仕活動の資源とな

り、恒久基金は将来のロータリー活動を担保し、ポリオ

基金はウイルスとの闘いの象徴です。ご理解いただき、

ご協力をよろしくお願いします。 

5.米山記念奨学会活動の推進 

日本と海外との懸け橋となる米山奨学生の支援をお願い

します。4月から継続を含めて、49名の米山奨学生が、皆

さんのクラブでお世話になっております。未来を担う若

い力を応援してください。 

6.IT化の推進と公共イメージの向上 

IT化は避けては通れません。My Rotaryの登録、クラブセン

トラルの活用をぜひ、よろしくお願いします。ロータ

リーについて知ってもらうための一番の広告塔は、ロー

タリアン自身です。会員以外の人にも、ロータリーに親

しんでもらう機会をつくっていきましょう。 

私は、地区スローガンを決定するにあたって、3つのこと

を考えました。 

① 基本の再認識を 

ロータリーは変わったのか、という声をよく耳にします

が、私はそうは思いません。2019年-20年度の新しい標準

ロータリークラブ定款は、表現が多少異なっているとは

いえ、基本となる考え方は従来と同じです。それは、す

なわち、四つのテスト、超我の奉仕、中核的価値観と

いったロータリーの価値観です。 

そして、ロータリーは、こうした価値観を共有する人た

ちの集まりであり、だからこそ、確かな信頼関係が築か

れているのです。今こそ、ロータリーの基本を再認識し

ましょう。 

② 誇りと自信を持って 

ロータリーで、私は、多くの尊敬できる先輩の皆さん、

多くの信頼できる友人を得ることができました。一人で

はなかなかできない奉仕活動に取り組むことができ、そ

の活動を通して、大きな感動を得ることもできました。

こうした素晴らしい集まりの会員であることに改めて意

識を向け、ロータリアンとしての誇りと自信を、皆さん

に持っていただきたいと思います。 

③ 未来をつくる 

時代に対応する多様性、柔軟性、適応力がなければ、

ロータリーの未来を創っていくことはできません。例え

ば、SF映画のように、過去に戻って、今を変えることはで

きないのです。しかし、未来は、私たちの手の中にあり

ます。私たちが、未来をつくっていくことができるので

す。私は、こう呼びかけたいと思います。ロータリーの

基本を再認識してください。ロータリアンとしての誇り

と自信を持ってください。そして、一緒にロータリーの

未来をつくっていきましょう。 

そこで、地区スローガンは「Back to the Basics and Fly to 

the Future」(ロータリーの基本に戻って、新しい未来へ）

の意味を込めてBACK, To the FUTURE～基本に戻って、未来

へ～とさせていただきました。これから一年間、クラブ

の皆さまとともに、基本を見つめ直して考え、歩んでま

いりたいと思っております。 どう

ぞよろしくお願い申し上げます。 
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１１月度定例理事会議事録 

1.１２月２４日（木）に行うクリスマス家族会について、森友好委員長より準備の進捗状

況の報告がなされた。開催概要書（案）が示され、新型コロナ対策でテーブル数を増や

し、ソーシャルディスタンスを取ることなどの説明があった。 

2.１０月１５日（木）に選考委員会によって行われた、会長ノミニー候補者及び次期理事

候補者選考会議の結果報告が西原会長エレクトからあり、会長ノミニーに林博之会員、

次期理事に松浦孝尚会員、米澤勉会員、松田禎胤会員、福田忠会員、上杉竜太郎会員を

候補者とすることが承認された。 

3.当クラブで購入した医療用Ｎ９５/ＫＮ９５マスク１０００枚を、大阪赤十字病院に寄贈する

ことが承認された。１１月中に寄贈式の日程をすり合わせし、少人数で訪問する。 

１１月７日（土）本年度は、秋の松茸狩りを開催いたしました。大人３６名、子供３名、計３９

名と多くの方がご参加くださいました。なかなか秋の晴天とはいきませんでしたが、皆さん山に

入り、ここでもないあそこでもないと松茸狩りを楽しんで頂き、松茸を１０本以上は見つけてい

ただけました。 

その後、【藤の坊 さんだ山荘】さんで松茸入りすき焼き、松茸入りご飯を堪能しました。皆様

のお口に合ったのか、お肉の追加を４０人前頂きました。川口会長からは、ワイン、ウィス

キー、獺祭を振る舞っていただき、追加のお肉や最後に選りすぐった極み栗をお土産に頂き、心

から感謝を申し上げます。有難うございました。              文責：森 圭司 



2020年11月8日（日）12時よりスイスホテル南海大阪8階浪華の間にて「ローターアクトのことを知っ
ていただく懇親会」を開催させて頂きました。 
当日は新型コロナウイルス感染予防策として、受付にて消毒液、検温を行い参加者全員にマウスシー
ルドを配布させて頂き開演となりました。 
18歳～30歳までの世代が61名もご参加いただき、冒頭川口会長よりロータリーへの熱い思いをお話し
頂いたのち、「重留里咲」国際ロータリー第2660地区RAノミニーよりローターアクトの活動や入会
したメリットなどを講演して頂きました。 
その後、ランチ会を開催しスイスホテルのステーキと豪華デザートに舌鼓を打ちながら各テーブルで
は懇親が深まって行きました。 
「奉仕を通じて親睦をはかる」今後、我々親クラブは「大阪難波ローターアクトクラブ」を全力でサ
ポートさせて頂くと共に、若者の行動力や成長見ながら、我々も刺激を受けることがあると思いま
す。既に数名の入会申込みを受けており2021年2月のキックオフに向けて準備を進めて参りますの
で、今後もご協力のほどよろしくお願い申し上げます。懇親会にご参加頂いたサポーターの皆様に感
謝申し上げます。ありがとうございました。                 文責：林 博之 
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  川口会長のご挨拶 

６１名が参加されました。 

林RAC設立準備委員長 
  閉会のご挨拶 

 中川博之会員 

重留地区RA代表ノミニーの講演   事前打ち合わせ 

次回は 2020.12.13(日) 

ローターアクトクラブ 

キックオフミーティングを

予定しております。 


